

La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 72.336, y nuestro apartado de Correos el 457.

10 Centimos Año VII. Núm. 1.000

SEGUNDA EPOCA Apartado de Correos 457.—Teléfono, 72.336

DIARIO INDEPENDIENTE Redacción y Administración Conde de Romanones, 12

JUEVES, 10 DE ABRIL DE 1930

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

Declaraciones del conde de Romanones

Nuestro querido colega "A B C" publica hoy las siguientes declaraciones de nuestro ilustre amigo el señor conde de Romanones.

Explicación de su actitud
La presencia del conde de Romanones en el Palacio y la conferencia que sostuvo con Su Majestad dieron el tono a la jornada política en el día de ayer. Llegada la noche, saludamos al jefe del partido liberal y le pedimos una explicación o ampliación de las palabras que pronunció ante los periodistas, luego de su visita al Soberano.

—Lo que he dicho refleja con entera exactitud mi pensamiento. No se puede hablar, ni creo que nadie hablará con mayor claridad. Seis años permaneciéndonos alejados de Palacio, sin dejar de ser monárquico, porque fui enemigo, pública y ostensiblemente, de la Dictadura. Terminó esta por un acto liberador del Rey; subió al Poder un Gobierno que ha restablecido y restablece el orden jurídico perturbado, y, al fin, se anuncia la apertura de un Parlamento por el Monarca... Es lo necesario para que yo, monárquico convencido, monárquico de toda la vida, monárquico constitucional y parlamentario, exteriorice los sentimientos que jamás estuyeron ausentes de mi corazón. Si alguna vez la Dictadura volviera a regir en mi país—estoy completamente persuadido de que no será así—, yo adoptaría la misma actitud que seguí, sin una vacilación, durante los seis años de ese régimen. La trayectoria política de mi vida es muy clara. Jamás dejé de ser monárquico, y lo proclamo ahora, que es el momento oportuno. Yo respeto todas las opiniones, y quiero que la mía sea respetada. Es hora en que todo el mundo se defina con claridad. De un lado, los monárquicos y de otro los que no lo son pero claramente...

Quisimos ahondar en el pensamiento del conde de Romanones, pero no lo logramos. De su entrevista con el Monarca nada quiso decir. El Rey le acogió cordialmente y hablaron durante media hora de muchos temas políticos. Nada más.

Los grandes partidos son necesarios a la Monarquía

—¿Cree usted necesaria la existencia de grandes partidos para la aptitud del Parlamento?

El conde de Romanones nos responde con viveza:

Necesario e imprescindible. Tan necesaria la creo, que sin dos grandes partidos que representen, como cauces naturales, los dos grandes ideales políticos de la Humanidad, la institución monárquica corre peligro de muerte. Lo correría el mismo la República. Pues qué, ¿no recordamos todos cómo las disensiones intestinas, la atomización en grupos y grupitos, las rivalidades de los jefes pulverizaron en un año el régimen republicano? En nuestro país, para gobernar, esos dos partidos son absolutamente precisos. Y conste de una vez para siempre que yo no tengo ambición personal, ni deseos de mando, ni siquiera jefaturas de ninguna clase, y que tan pronto vislumbra la posibilidad de ese gran partido liberal me eliminaría voluntariamente para formar a la cola, como simple soldado. Pero la realidad manda. Y desde Cánovas y Sagasta hasta nuestros días, la realidad nos dice que el desgoberno del país está en razón directa de la división y subdivisión de los partidos

VIDA DE FUERA

Falsificación de Camembert

La industria francesa del queso ha descubierto la existencia en una fábrica en Silesia, cerca de Breslau, de una falsificación de Camembert francés.

Lo expedían en cajas ornadas en la tapa con el busto del ex presidente de la República Fallieres.

¿Cómo obtener vacaciones?

El Tribunal Supremo de Alemania, situado en Leipzig, ha entendido últimamente en un proceso en el que tenía que juzgar si el hecho de llamar a la República alemana "establo de cerdos", constituye una injuria.

También se trataba de establecer si el hecho de haber tratado a Rathenau estaba incurso en el Código Penal.

El fiscal del Supremo Sr. Hauck, declaró que la República alemana no tiene que quejarse de haber sido colocada al nivel de una cuadra de cerdos y que los males de Rathenau no tiene razón para indignarse.

En vista de este informe del fiscal, los centros ministeriales se han conmovido y el fiscal Hauck ha sido invitado a abandonar el Tribunal Supremo y a volver a su antiguo servicio en la magistratura sajona.

Pero poco después se le recordado en aquellos medios que este mismo fiscal hace

La cuestión vinícola ante la Cámara francesa

PARIS, 10.—Ayer la Cámara se ha ocupado nuevamente de la cuestión de los vinos.

El diputado socialista señor Barthe, que defiende en la Cámara los intereses víticos, propone en la discusión del proyecto de ley la destilación obligatoria. Este remedio apoyado por los parlamentarios de la región productora del Mediodía, podía encontrar oposición en los representantes de la región del Norte, donde se produce remolacha destinada también a la destilación de los alcoholes.

El señor Barthe ha tratado de armonizar ambos intereses. Por el proyecto se destinan 250 millones, no procedentes de la cuenta de alcoholes, sino de las disponibilidades del Tesoro, para la adquisición de alcoholes víticos.

Por otra parte, ha añadido el señor Barthe, el alcohol será pagado a la paridad del azúcar.

El ministro de Agricultura ha defendido el proyecto, y ha prometido también el apoyo a los remolacheros.

Se ha pasado a la discusión de los artículos. Un diputado ha presentado una enmienda, que ha sido rechazada, sobre el grado mínimo del vino.

Hoy continuará la discusión.

El convenio del petróleo
PARIS, 10.—La comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados ha continuado el examen del proyecto de ley relativo al convenio del petróleo.

Proyecto aprobado
PARIS, 10.—La Cámara ha aprobado un proyecto de ley relativo a la simplificación de las formalidades de inspección para los emigrantes a bordo de los barcos, según acuerdo de la Conferencia Internacional del Trabajo de Ginebra.

Política financiera
Otra vez un empréstito argentino
BUENOS AIRES, 10.—El Gobierno ha concertado con la Banca de Nueva York la emisión de un empréstito por valor de 50 millones de dólares, al 5 por 100 de interés y amortizable en seis meses.

Préstamo a un Estado brasileño
SAN PABLO, 10.—Unos banqueros de Nueva York han hecho un préstamo de 20 millones de libras esterlinas al Estado de San Pablo.

La esterilización de la moneda peruana
LIMA, 10.—El Banco de Reserva del Perú enviará hoy a Nueva York un cargamento de medio millón de libras peruanas oro.

Este dinero será depositado en un Banco de Nueva York, y luego seguirán otras remesas con el fin de asegurar la estabilización de la moneda en una proporción de cuatro dólares americanos por diez soles peruanos.

El gobernador del Banco de Inglaterra
LONDRES, 10.—Sir Montagu Norman ha sido reelegido presidente del Banco de Inglaterra.

Una fábrica de dinamita destruida por una explosión
Resulta muerto el guarda de ella.
MONTREAL, 10.—En una fábrica de dinamita se produjo ayer una formidable explosión, cuyas causas son aun desconocidas.

La dinamita que hizo explosión se calcula en 1.500 toneladas.

El edificio quedó totalmente destruido. La única víctima fue el guarda de la fábrica, que se encontraba solo en ella al producirse la explosión.

EL TEMPORAL
En el Atlántico
BREST, 10.—Las tripulaciones de varios buques llegados a este puerto confirman que en el Atlántico septentrional reina un violento temporal, que ha obligado a numerosos buques a moderar su marcha.

La crisis cerealista
SALAMANCA, 10.—Se reunió la Junta administrativa del Pósito de cuatro sexmos de Salamanca, estimando que uno de los medios fundamentales para resolver la grave crisis cerealista es la ampliación del crédito agrícola en forma que los beneficios alcancen a los más apartados lugares.

Se acordó por unanimidad dirigirse a la Diputación, como órgano representativo de los intereses provinciales, para que, si lo estiman necesario, actúe con urgencia cerca del Gobierno en el sentido expresado en nombre de los agricultores salmantinos.

CONFLICTOS SOCIALES

El despido en los astilleros de El Ferrol
EL FERROL, 10.—Se advierte mucha excitación entre los trabajadores ferrolanes desesperanzados ante las reiteradas manifestaciones del ministro de Marina. El despido de obreros continuará el sábado próximo hasta llegar al número de 500.

En la reunión celebrada por el Ayuntamiento se dió cuenta de que la comisión de obreros que se encuentra en Madrid, acompañada de don Rodrigo Sáenz y del presidente de la Cámara de Comercio, don Matías Antón, había telegrafiado, manifestando que habían realizado gestiones cerca del jefe del Gobierno; pero no se sabe su resultado.

Procesamiento de un ex obispo en Bolivia

Se le acusa de defraudaciones
LA PAZ, 10.—Se ha publicado el decreto de enjuiciamiento de don Julio Garret, ex obispo de Cochabamba, que fué privado de sus derechos sacerdotales por el Vaticano en fecha reciente, con motivo de unos incidentes que tuvo en Roma con las altas autoridades eclesísticas.

Según el decreto, el juicio deberá tener carácter administrativo y se referirá a defraudaciones cometidas en algunos conventos y monasterios de Cochabamba, de las cuales se acusa a dicho señor.

La campaña de desobediencia civil en la India

La violación de la ley de la Sal
MADRAS, 10.—Los partidarios de Gandhi han violado nuevamente la ley de la Gabela en Cocanda, donde recogieron gran cantidad de sal.

En una reunión pública celebrada en Masulipatam fué distribuida gratuitamente al pueblo una gran cantidad de sal, preparada de contrabando.

Tres condenas
BOMBAY, 10.—Jamnalal Bajaj, jefe de la campaña de desobediencia civil en el campamento de Vileparle, y dos partidarios de Gandhi, recientemente detenidos, han sido condenados a dos años de prisión y 300 rupias de multa.

JALALPUR, 10.—Dos partidarios de Gandhi, que fueron detenidos en Haat, cerca de Dandi, por infracción de la ley de la Gabela, han sido condenados a un año de prisión.

La muerte de la Emperatriz de Abisinia

La causa fué un baño frío ordenado por los sacerdotes
LONDRES, 10.—El corresponsal del "Daily Mail" en Adis Apata telegrafía que la Emperatriz de Abisinia, Zeoditu, que falleció a la edad de cincuenta y cuatro años, sufría desde hace algún tiempo diabetes. Su estado se agravó repentinamente hace unos quince días.

Conforme a la etiqueta imperial, únicamente podían cuidar a la Emperatriz los sacerdotes, y éstos le ordenaron un baño frío de agua ritual. Esto fué la causa verdadera de su muerte, y cuando se llamó a los médicos europeos, todos los remedios resultaron inútiles.

Emil Janning, gravemente enfermo

MUNICH, 9.—Se encuentra enfermo de alguna gravedad el famoso actor cinematógrafo Emil Janning, que había de dar algunas representaciones en un teatro de esta ciudad.

Nuevos casos de psitosis

En Alemania
BERLIN, 10.—Telegrafían de Hamburgo a la "Wossische Zeitung" dando cuenta de haberse producido en estos últimos días hasta doce casos de psitosis.

Las autoridades sanitarias han dispuesto la destrucción de un cargamento de loros recientemente llegados a Hamburgo.

En Inglaterra
LONDRES, 10.—La psitosis ha vuelto a manifestarse en Inglaterra, donde se han registrado últimamente quince casos, cuya presencia ha seguido al arribo de un envío de loros a Jarrow, en el condado de Durham.

Dos de los enfermos han muerto, y otro se encuentra en muy grave estado.

Un acuerdo en la Conferencia Naval

El tonelaje de los buques portaaviones. Las necesidades navales de Francia
LONDRES, 10.—Las delegaciones inglesa, norteamericana y japonesa han celebrado una reunión ayer tarde, habiendo quedado resueltas todas las cuestiones pendientes entre las potencias, con excepción de una de escasa importancia relacionada con los buques escuelas.

Japon, por su parte, ha abandonado su demanda de traslerencia de 200.000 toneladas de submarinos.

El subcomité de peritos que fue encargado por la primera comisión de armonizar las tesis inglesa y japonesa relativas a la definición, tonelaje y utilización de los buques portaaviones ha llegado a un acuerdo acerca de esa cuestión.

En la conferencia que han celebrado el ministro de Marina francés, señor Dumesnil, y el primer lord del Almirantazgo, señor Alexander, se han ocupado extensamente de las necesidades navales de Francia en comparación con las de Italia.

El señor Dumesnil dijo que la flota francesa debe acudir, en el orden de la defensa nacional, a obligaciones más considerables que las de Italia, pues tiene precisión de actuar no solamente en el Mediterráneo y en el Atlántico, sino también en los mares de sus colonias. No puede, pues, aceptar Francia la igualdad naval con Italia, y reclama, en su consecuencia, de una manera irreducible, la diferencia oficiosamente fijada ya, o sea que sean atribuidas a Francia 240.000 toneladas, indispensables para las atenciones navales francesas.

Si el principio de este margen fuera aceptado, Francia se entendería con Italia por medio de un acuerdo relativo a las construcciones navales durante un periodo de cinco años.

El señor Grandi, enfermo
LONDRES, 10.—Los señores Dumesnil y Alexander han conferenciado ayer.

El señor Grandi, ligeramente enfermo de bronquitis, ha sido reemplazado por los señores Bordonaro y Rosso en su última entrevista con el señor Macdonald.

Italia sigue manteniendo su conocida actitud

LONDRES, 9.—En las conversaciones que han tenido lugar en el curso de la jornada no se han producido modificaciones decisivas en la marcha de la Conferencia.

Las delegaciones francesa e inglesa se han reunido habiendo los señores Briand y Macdonald examinado los resultados de las negociaciones de la jornada.

El primer ministro británico había recibido anteriormente a los delegados italianos señores Bordonaro y Rosso, por encontrarse aquejado de un fuerte catarro bronquial el jefe de esa delegación, señor Grandi.

El primer ministro inglés ha puesto a sus interlocutores al corriente de las últimas peticiones fijadas en su declaración por el ministro de Marina francés, señor Dumesnil.

Se asegura que la delegación italiana continúa manteniendo el puto de vista de que Italia no puede en modo alguno abandonar sus exigencias sobre la paridad naval con la potencia más fuerte en cuanto a Marina del continente.

No es de esperar que la entrevista que hoy debe celebrar el señor Macdonald con el señor Grandi tenga por resultado una modificación de la posición italiana. En tal caso se declararía oficialmente la imposibilidad de llegar a un acuerdo de las cinco potencias.

COMUNISMO

Norteamérica y los Soviets

PARIS, 10.—Han llegado dos grupos importantes de ingenieros americanos que se dirigen a Rusia para efectuar importantes trabajos. El primer grupo saldrá esta tarde para Berlín, desde donde se dirigirá a Moscú. Después se trasladará a Kuznetz, donde instalará una gran explotación de hulla de Siberia. Se cree que dentro de unos dos años se podrá alcanzar un importante rendimiento. El segundo grupo de ingenieros saldrá para Berlín pasado mañana. Tiene el propósito de construir cerca de Nijni Novgorod una gran fábrica de automóviles, capaz de producir 50.000 coches al año. En dicha ciudad ha empezado a construirse un gran poblado para obreros, que tendrá 35 mil habitantes. Los ingenieros americanos van acompañados de sus esposas e hijos.

Doscientos vagones de naranja detenidos

SAN SEBASTIAN, 10.—En Irún hay doscientos vagones de naranja esperando vagones disponibles en la línea francesa para seguir viaje. Durante la temporada salen por esta frontera varios millares de vagones de naranjas; pero por falta de material francés se repiten con alguna frecuencia los estacionamientos.

CRONICA DE SUCESOS

EN MADRID
Agredido por tres desconocidos
Cuando transitaba por la calle de Valencia Jesús Milego Carlés, de treinta años de edad, con domicilio en la calle de Zurita, número 26, se le abalanzaron tres desconocidos...

Accidente de trabajo
Cuando trabajaba en los desmontes de la Gran Vía se produjo heridas graves en la mano derecha el obrero Santos Estéban Mateos, de treinta y cuatro años de edad, habitante en la calle de Fernández de los Ríos, número 34.

EN PROVINCIAS
Se suicida arrojándose a un pozo
CIEMPOZUELOS, 10. — El camineiro encargado del kilómetro 14 de la carretera de Andalucía vivió junto al pozo llamado de San Simón unas prendas de vestir y un cuaderno de notas en el que aparecía escrito que el propietario de las ropas se había suicidado arrojándose al pozo.

En un pueblo de Ibros, próximo a Baeza, el obrero Pablo Ruiz Chinchilla, de veintiocho años, soltero, sorprendió cuando marchaba con su novia a Juan López Fernández, de veinte años, al que acometió con un hacha pequeña, asestandole varios golpes en la cabeza que le produjo varias heridas en la misma y otra en la mano derecha, todas ellas graves.

Ha procesado por contrabando de armas con Venezuela
Dos armadores hamburgueses, procesados
HAMBURGO, 10. — Ayer han comparecido ante el Tribunal del Jurado dos armadores hamburgueses, los señores Parenzy y Kramarsy y el capitán mercante señor Ziplit.

zarpó de Hamburgo con rumbo al puerto puercu de Gotingen, de donde debia seguir a Las Palmas.
En dicho puerto, el navio cargó varias cajas de municiones y armamentos y tomó también a bordo a varios comisionados venezolanos que dirigia el general Delgado.

Rechazados los revolucionarios venezolanos en Cumaná, el navio fué secuestrado en la Trinidad.
Los acusados se habian comprometido ademas a enmar una segunda expedición, a bordo de un barco de mayor tonelaje, que debiera trasportar, entre otros elementos, dos aviones, unas veinte ametralladoras, armas, municiones y viveres de reserva para 150 hombres.

El "Nuevo Diario de Berlin del Medio-dia", asegura que los dos apañadores han ganado muchos millones realizando el contrabando de armas en el Rif y sosteniendo la insurrección de Abd-el-Krim.

TRIBUNALES

El crédito del comercio
Dimos cuenta hace días de un recurso visto ante la Sala de lo civil del Tribunal Supremo, en el que una sociedad anónima dedicada al comercio en Bilbao, reclamaba daños y perjuicios contra otra que a un anuncio de la primera ofreciendo un vale para una fotografía a sus compradores con testó con otro anuncio en los periódicos...

La Sala, con ponencia del magistrado don Luis Ibarquén, ha dictado sentencia condenatoria, diciendo en uno de sus considerandos lo siguiente:
"Considerando, que, según es notorio, tan necesario es el crédito y el prestigio para el desarrollo y la vida del comercio como a la de los humanos el honor y, por ende, cuando de algún modo ilícito e injusto se atenta por alguien, comerciante o no, ya de palabra, ya por escrito, por la Prensa u otro medio de publicación, al crédito o al honor, aparte del delito que tales atentados puedan constituir, es palmario que los Tribunales de justicia, a ello requeridos, deben intervenir y reconocer y declarar el derecho de los perjudicados o de los injuriados, a ejercitar la acción civil para pedir y exigir la debida reparación y obtener la consiguiente indemnización proporcionada a los daños..."

El ex dictador griego Pangalos condenado

DDos años de cárcel, cinco de privación de derechos civiles y degradación
ATENAS, 10. — El Tribunal ha condenado al ex dictador general Pangalos a dos años de prisión, cinco de privación de los derechos civiles y como pena accesoría a la degradación militar.

La princesa Bibesco habla sobre la canción española

PARIS, 10. — En los salones del Hotel Majestic dió ayer una conferencia sobre "La canción española y la influencia de la música en la vida contemporánea", la conocida escritora princesa Bibesco. Durante la conferencia actuó el bandurrista español Antonio Sáenz Ferrer.

En un barco francés anclado en Bilbao se promueve una insubordinación

BILBAO, 10. — A bordo del vapor francés "Guethary" que está cargando mineral en uno de los muelles con destino al puerto de Nantes, se ha producido una insubordinación, que tuvo por origen la embriaguez de varios marineros, los cuales insultaron al capitán. Este dispuso que fuese retirada la planchada, para evitar que los marineros volvieran a tierra, medida que excitó los ánimos entre la marinería.

Se agrava la situación política en Alemania

BERLIN, 10. — La Comisión fiscal del Reichstag ha rechazado el proyecto de aumento del impuesto sobre la cerveza.
Solamente votaron en favor del mencionado proyecto los centristas, demócratas y populistas alemanes.

Los jefes de los distintos partidos tenían el propósito de celebrar esta tarde una reunión para examinar la situación.
En los círculos parlamentarios se estima que ésta vuelve a ser peligrosa.
Aumento de los derechos de los vinos
BERLIN, 10. — El proyecto de ley para protección a la agricultura prevé principalmente un aumento de un 50 por 100 de las tarifas aduaneras autónomas sobre los vinos.

El programa del señor Schiele disgusta a los industriales
BERLIN, 10. — El programa proteccionista agrario del señor Schiele ha suscitado grandes protestas entre los industriales. La Federación Industrial del Reich prepara una Memoria puntualizando los graves trastornos que el proteccionismo nacionalista agrario producirá en la economía alemana.

Nada se pierde pues, con dejar que los exaltados vociferen: sus gritos serán contraproducentes y ahora mismo se ha dado en Inglaterra un caso típico en el que la tolerancia del Poder público para una determinada propaganda ha esterilizado por completo.

ECOS DE SOCIEDAD

Mañana, viernes, testividad de los Dolores de Nuestra Señora, celebran sus días muchas Loias y Loitas aristocráticas; Princesa de Borbon, hija de los infantones don Carlos y doña Luisa.
Duquesas de Serclaus, Almenara Alta, Dessa, viuda de Anuñada, Cubas, Castro Enríquez y Gandia.

Señoras de Argüelles, viuda de Beistegui, Alzola, Abella, Calonge, Dahlander, Cavestany, Espinosa de los Monteros, viuda de Ezepeleta, viuda de Gómez Acebo, Angones (don Faustino), viuda de López Chicheri, López Roberts, Maldonado, Manella, Marañón (don Gregorio), viuda de Méndez Vigo, Muñoz Vargas, García Kohly, Pombo, Compañéred, Sangrán y González (don Juan), Saavedra, viuda de Serrano y Zuloaga; y señoras de Barroso, Espinosa de los Monteros, Borbón y de la Torre, Carrillo de Albornoz, Casani, Palacios, Castriello, Escrivá de Romani, Goicoerreta, Montalvo, González de Castañón, López Montenegro, López Valdemoro y Aranda, Martínez de Irujo Melgar, Muguero, Perales y González, Pérez de Guzmán, Liniéres, Rdal, Sanz y Magallón, Serrat y Valera y Candela Liceras.

La diplomacia alemana

Probables cambios
BERLIN, 10. — Se asegura que van a producirse importantes cambios diplomáticos. Se afirma, entre otras cosas, que el señor von Hoesch, embajador de Alemania en París, será nombrado subsecretario de Estado para los Negocios Extranjeros.

Será un error

El general Berenguer comentó ayer lo ocurrido en el banquete a Marcelino Domingo y dedujo de ello una consecuencia acerca de la cual creemos útil llamar su atención: la de que las extralimitaciones de los radicales pueden retrasar el momento de la vuelta total y definitiva a la normalidad.

No hemos escatimado nosotros elogios al Gobierno y le hemos acordado un margen de crédito inagotado aún; pero por eso mismo, seguros de que nuestra opinión será estimada en lo que vale nos creemos en el caso de señalar al Gobierno el peligro de semejante modo de pensar y proceder.

Estamos convencidos y los hechos lo han demostrado siempre que esas exageraciones, y más aún cuando son, como en el caso de ahora, exaltaciones de neófito, suelen tener su remedio en sí mismas. La mayoría de los concurrentes al banquete a Marcelino Domingo, pasado el primer momento, consideraban ayer como equivocada y lamentable la conducta del señor Ortega y Gasset que dió lugar a la suspensión del acto e interrumpió que el festejo—y no tenía otra finalidad el acto—pronunciara el discurso que muchos elementos republicanos esperaban como programa y que, seguramente, si hemos de juzgar por los escritos más recientes del ex diputado republicano, hubiera sido de tonos muy distintos a los que empleó Ortega y Gasset.

Nada se pierde pues, con dejar que los exaltados vociferen: sus gritos serán contraproducentes y ahora mismo se ha dado en Inglaterra un caso típico en el que la tolerancia del Poder público para una determinada propaganda ha esterilizado por completo.

Por eso conviene que la comprensión cesé cuanto antes; la reacción, dicen los físicos, es igual y contraria a la acción; volvamos a la normalidad constitucional que autoriza la libre emisión de las opiniones y la oratoria volverá a su nivel normal.

Unos malhechores asaltan un tren

Se llevan cuatro mil libras esterlinas
SYDNEY, 10. — Una partida de malhechores asaltó ayer un tren correo, er y se impuso por el terro a la escolta de la casa de Mudgee (Nueva Gales del Sur), convoy.

Los bandoleros robaron la caja, que contenía 4.000 libras esterlinas en efectivo y gran número de paquetes certificados, que contenían valores. Cometero el robo, obligaron al maquinista a acortar la marcha del tren, saltaron a la vía y huyeron a campo traviesa.

Salidas de trenes expresos desde Madrid

Table with 2 columns: Estación y Línea, Horas. Includes Estación del Norte and Estación del Mediodía.

Una indemnización de ciento diez mil dólares

NUEVA YORK, 10. — El Jurado el Tribunal Supremo ha concedido recientemente una indemnización de 110.000 dólares a un muchacho de diecinueve años de edad, llamado Albert Pieri, por las heridas que se produjo al caer desde uno de los últimos pisos de un rascacielos en construcción.

El muchacho, que milagrosamente no murió, sufre la fractura de la espina dorsal. Ha quedado inútil para toda la vida. Ha sido llevado ante el Tribunal acostado en una camilla, incapaz de realizar el menor movimiento.

El centenario de Mistral

CANNES, 10. — Como final de las fiestas del centenario de Mistral tuvo lugar un gran banquete oficial, presidido por la viuda del poeta.

El conde de Güell, en representación de España, pronunció un discurso ensalzando la memoria del genio provenzal.

A bordo del acorazado "Paris" se celebró una brillante recepción.

Una conferencia por radio

Madrid industrial, financiero y comercial
Con este título se ha radiado ante el micrófono de Radio España una conferencia leída por su autor, nuestro compañero en la Prensa don Manuel de la Parra.

Hizo destacar primeramente la labor de Madrid en su aspecto cultural y peiodístico. A continuación demostró como a Madrid es ciudad industrial y pasó a demostrarlo con cifras contributivas que se elevan a 18.482.681 pesetas. Destacó las diversas manufacturas existentes en Madrid, y como de primerísimo orden, expulsó la cifra curiosa de 4.000 obreros los que trabajan en la Compañía de M. Z. A.

Dió dividida la parte comercial en "mayorista y minorista"; para los primeros dijo había de 600 a 1.000 comercios para los segundos añadió que existían 31.425 comerciantes.

En cuanto al Madrid financiero, dijo había de 4.500 a 5.000 millones de pesetas, destacándose las cifras de los Bancos con 885 millones y las electro-metalúrgicas y similares con 890 millones. Expuso asimismo los importantes ingresos que dan al Tesoro todos los miles de millones de capitales luego hizo resaltar la importancia de Madrid como ciudad de ahorro, elevando la cifra de éste a 58 millones de pesetas.

A continuación destacó diferentes aspectos de la vida presente madrileña, especialmente los de transporte y acción social.

MINISTERIOS

GOBERNACION
El ministro recibió a don Alejandro Lerroux acompañado de una Comisión. También recibió a los gobernadores de la Alianza republicana.

ESTADO
El ministerio de Negocios Extranjeros italiano, por conducto de la Embajada de Su Majestad en Roma ha hecho saber que todo extranjero que se propo-ga trabajar en aquel Reino debe procurarse la autorización ministerial previa.

El ministro recibió a don Alejandro Lerroux acompañado de una Comisión. También recibió a los gobernadores de la Alianza republicana. civiles de Santander, Teruel y Tarragona.

El ministerio de Negocios Extranjeros italiano, por conducto de la Embajada de Su Majestad en Roma ha hecho saber que todo extranjero que se propo-ga trabajar en aquel Reino debe procurarse la autorización ministerial previa. Dicha autorización será librada por la Jefatura de Policía de la ciudad donde el interesado reside y asegura al que beneficia de ella y del correspondiente de contrato de trabajo que no sufrirá molestia alguna por incumplimiento de las disposiciones legales. Las autoridades de aquel país pueden adoptar las medidas que estimen pertinentes por permanecer irregular de extranjeros contra los trabajos en el territorio italiano, que, por que, sin aquel permiso, se emplacesen en su actividad, no tendrán derecho a resarcimiento alguno por daños y perjuicios de los contratos de trabajo incumplidos.

Visitó al ministro una Comisión de GOMENTO Guadalupe y otros pueblos interesados para solicitar la construcción del ferrocarril de Talavera de la Reina a Villanueva de la Serena.

También visitó al ministro otra Comisión acompañada por el conde de Campa Argüelles y marqués de Argelita para hablarle de la autopista Madríd-Valecia.

En la Administración de este periódico se admiten esquelas de defunción y aniversario

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El "Depurativo Revenga"

(Solución iodurada arsenical)

Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Venta en las principales Farmacias

Gran Farmacia Nacional

Atocha, 114.- teléfono 73.415

Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Atocha, 114.-Teléfono, 73.415

Gran Farmacia Nacional

Abierta toda la noche